

„Alter Vorstand“ und neue Beisitzer gewählt

Mitgliederversammlung der Wettertaler Blasmusik

Oppershofen (m.h.) Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der Wettertaler Blasmusik aus Oppershofen wurde am Freitag, dem 27.03.15, im Gasthaus „Zur Wetterau“ der bereits bestehende Vorstand ein zweites Mal im Amt bestätigt.

Lediglich im erweiterten Vorstand gab es Veränderungen durch den Tod von Gründungsmitglied Engelbert Weil im letzten Sommer, der das Amt des Betreuers der Förder- und Ehrenmitglieder inne hatte, sowie beim Amt der Betreuung des Nachwuchses, das Marina Müller aus beruflichen Gründen niederlegte.

Neben dem üblichen Prozedere wie den Berichten des Vorsitzenden, des Schriftführers sowie des Rechners standen nun in 2015 Neuwahlen an. Der alte und neue Vorstand besteht aus Dieter Heller (1. Vorsitzender), Andreas Pietrzynski (2. Vorsitzender), Manfred Bell (Schriftführer), Andreas Weil (Rechner) und Markus Horst (Medien).

Neugewählt in den erweiterten Vorstand wurden Franz Bodenröder für die Betreuung der Förder- und Ehrenmitglieder und Sebastian Graubert für die Betreuung der Jungmusiker bzw. für die Nachwuchsarbeit. Neu bei den Wettertalern ist, dass Jungmusiker als Beisitzer für Mitglieder des Vorstandes fungieren. Sie sollen den Vorstand durch aktive Mitarbeit entlasten, aber auch an die Vorstandsarbeit herangeführt werden. Bei diesem Wahlgang wurden als Beisitzer gewählt: Theresia Sagert (Rechner), Manuel Gröninger (Veranstaltungs-management), Lukas Sagert (Unterstützung Vorstand), Madeleine Horst (Medien) und Rebecca Röstel (Kassenprüfung). Des Weiteren wurde einstimmig eine geringe Erhöhung der seit Jahren unveränderten Mitgliedsbeiträge verabschiedet.

Das „letzte Wort“ ging wie in jedem Jahr an Dirigent Edi Sagert, der sich für die gute Zusammenarbeit bedankte, aber auch an das intensive Proben jedes einzelnen zu Hause erinnerte, da das „Frühlingsfest der Blasmusik“ am 26.04.15 in Oppershofen unmittelbar vor der Tür steht.

